



Projet solidarité - 5èmeD

publié le 27/01/2011

Sommaire :



- Photos de la collecte des manuels :

Le programme d'éducation civique de 5ème prévoit de travailler sur un projet de solidarité.

La classe de 5èmeD vient d'effectuer le sien en lien avec l'association **ADF79** qui s'occupe d'envoyer des manuels scolaires à des établissements scolaires de pays francophones qui n'en ont pas assez pour assurer l'éducation des enfants.



Ce projet s'est déroulé en trois étapes :

► Le 13 janvier, une séance au CDI avec M. Benon et Mme Chausserais a permis à certains élèves de préparer l'interview des responsables de l'association ADF 79 (Aide au développement de la **francophonie**) à laquelle le collège donne depuis plusieurs années les manuels scolaires remplacés, à d'autres élèves de faire des recherches pour comprendre ce qu'était la francophonie tandis qu'un dernier groupe élaborait des fiches d'identité des quatre principaux pays bénéficiaires de l'action d'ADF79 .

► Le 20 janvier, les responsables de l'ADF 79, M. et Mme Dayron ainsi que la responsable de l'ADF 85, Mme Audin sont venus récupérer les manuels et se prêter au jeu de l'interview.



► Le 27 janvier, les élèves ont finalisé les panneaux d'information qui vont permettre aux élèves et personnels du collège de mieux comprendre l'action de don de manuels scolaires.

- Photos de la collecte des manuels :

